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　去る８月７日（日曜日）朝７時から、雨天のため
２年間延期されていた駅前清掃奉仕活動がやっと
実施されました。
　当日は、おかやま桃太郎まつりの中日で、前日
に花火があったので、駅周辺は祭り後の清掃にも
かかわらず、結構ごみが散乱しておりました。ま
た桃太郎像も鳩のフンで変色し、岡山の顔として
汚れている、という声があがって
おりましたが、（丁寧な？）水洗い
で以前のブロンズ色が復活し面目
が保てるようになりました。
　急な計画にも関わらず、桑原会
長をはじめ、会員の皆さん、ロー
ターアクト、米山奨学生の皆さんら、
総勢40名の参加により、約１時間
かけて岡山駅東口、西口ともにさっ

ぱりときれいにすることができました。黒田駅長、
JRの皆さんご協力ありがとうございました。テレ
ビせとうち、山陽新聞社の方にも取材に来ていた
だき、夜のニュースで報道していただきありがと
うございました（私のインタビューは全てカットで
した）。桃太郎になり代わり、御礼申し上げます。
皆さんありがとうございました。
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　2016年８月22日（月）岡山西RC第１回クラブ協
議会をANAクラウンプラザホテル岡山（花葉の間）
にて本年度2016～2017年第2690地区第11グループ
ガバナー補佐　奥村二郎氏（岡山城RC）を迎え開
催しました。
　桑原会長の本年度クラブ運営方針の説明に続き、
幹事のクラブ現状報告、さらに各委員長26名（代
理３名）が委員長の方針説明を行い奥村ガバナー補
佐の講評を伺いました。
　奥村ガバナー補佐から歴史ある岡山西RCの日頃
からの事業活動について感銘している、本年度庄

司ガバナーのスローガン「地域のため世界のため」
地区目標１～８項目特に会員増強とRI会長賞の取
得を優先項目の1番に掲げています。又桑原会長の
「プラス思考をクラブに」の目標方針５項目、さら
に各委員会の
方針も素晴ら
しいと思いま
す。会員皆様
とロータリー
を楽しみなが
ら一緒に進め

奥村ガバナー補佐を迎えてクラブ協議会開催 幹事　池　上　潤　次

駅前清掃奉仕活動 環境委員長　唐　井　一　成

て行きましょう。ガバナー補佐としてお力になれ
ることが有れば全面的に協力、応援しますとのお
言葉を頂きました。今クラブ協議会、好評を頂き
終了しました。
　またクラブ協議会終了後、当クラブの例会に２～

３回来させてもらいたいともおっしゃっておられま
した。
　次回第２回クラブ協議会は10月17日（月）に開
催します。



○８月１日
橋本　信洋君　今日から中国税理士協同組合の中国地
方ドサ廻りが始まります。初日の今日は岡山ですが、
明日は下関、一日おいて木曜日が米子、翌日は松江です。
昨年松江で出張旅費を落とした（戻ってきましたが）
苦い思い出があるので今年は気を付けます。
小出　典男君　唐井さんへ　光生病院の宣伝していた
だいて恐縮です。今後とも連けいしてがんばりましょ
う。
○８月22日
桑原会長、池上幹事、末吉　誠一君、岩居　博君、
山下　日出夫君　奥村ガバナー補佐を歓迎します。本
日のクラブ協議会、よろしくお願いします。
大森　茂君　奥村ガバナー補佐を歓迎いたします。20

年以上前には、JCでもお世話になりました。
橋本　信洋君　遅くなりましたが事務局の木村さん
（娘さん）日商簿記検定３級合格おめでとうございま
す。せっかくですから会の帳簿も複式簿記でやりま
しょう。勉強になると思います。
○８月29日
末吉　誠一君、森本　浩平君、野田　英樹君、
岩居　博君、池上幹事、臼井　英治君、松本　忠君、
唐井　一成君、高井　研一君、山下　日出夫君、
五藤　榮一君、髙木　勝君　西本誠実さんを歓迎しま
す。この度は誠にお目出とうございます。
上杉　隆士君、菊池　捷男君、井上　善弘君、
藤原　恵子君、佐藤　睦子君、岸　幹二君　西本誠実
さんお久しぶりです。お顔に誠実さが出ていますネ。

●第４回理事・役員会
●休会（体育の日）

３日（月）
10日（月）

●第２回クラブ協議会
●第2690地区大会（境港 他）

10月の行事予定〈経済と地域社会の発展月間〉〈米山月間〉

17日（月）
29日（土）・30日（日）
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　8月度青雲会は、8月29日、35名の方の参加のも
と岡山髙島屋屋上ビアガーデンで開催されました。
　最初に桑原会長に開会のご挨拶をいただき、そ
の後、柳井先輩の乾杯のご挨拶のもと会はスター
トいたしました。
　料理は特別メニュー、また、飲み物は各社の生
ビール、焼酎、日本酒、ソフトドリ
ンクに加え、通常メニューにはない
地下2階明治屋のワインもご堪能いた
だきました。食事及びお飲み物が一
通り進んだ後、恒例の「ビンゴゲーム」
を開始いたしました。大勢のリーチ
の方の中、優勝は池上さん、準優勝
渡邉さん、第３位丸川さんに決定い

たしました。その後も盛り上がり、最後に末吉副
会長のご挨拶で会は終了いたしました。
　ご多忙中にもかかわらず、多数の方々にご参加
いただきありがとうございました。次回青雲会も
引き続き奮ってご出席いただきたく、よろしくお
願い申しあげます。

青雲会開催報告 青雲会幹事　田　中　良　司
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